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THOMAS SCHNEIDER: Muito bem, essa é a sessão para tratar o item da agenda número 

35, vamos falar da preparação para a reunião de alto nível, a 

reunião governamental de alto nível para a reunião que vai ser 

feita em finais do próximo ano. Vou passar a palavra para Gema 

e que Rob nos indique onde que nos encontramos nesse 

sentido. 

 

ROB HOGGARTH: Obrigado Thomas. 

 Faz um ano que tivemos a última reunião e a próxima será no 

próximo ano em Barcelona na reunião 63. Faz pouco mais de um 

mês, começamos a nossa difusão externa e planejamento 

preliminar com o nosso anfitrião representante do governo 

espanhol, então quero apresentar Gema. Gema vai fazer uma 

atualização no que diz respeito ao processo de planejamento, 

talvez queira que alguns de vocês participem, ou decidam 

também receber algumas idéias sobre esse tema e também 

talvez possamos começar a pensar sobre a informação para 

fornecer pessoas a convidar, contatos e que informação 
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podemos fornecer para incitar a participação dos governos e 

ministros. 

 Então passo a palavra para Gema para que faça uma introdução 

sobre o planejamento. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigado Rob, bom dia a todos. 

 Quanto a planejamento nosso ministro de assuntos exteriores já 

entrou em contato com as embaixadas espanholas nos países 

onde contamos com embaixadas e isso se faz com missões 

permanentes e também organizações internacionais. Foram 

identificados os ministérios ou organismos internacionais nos 

seus países e também em países que não são atualmente 

membros do GAC e que deveriam ser convidados a Reunião de 

Alto Nível. 

 Recebi algumas respostas, também queria contar com a ajuda 

de vocês, caso nos encontremos com alguma dificuldade, ou 

que tenhamos dúvidas, para poder determinar qual é o 

ministério, ministro, secretaria a qual devemos nos dirigir e, 

logicamente, eu agradeço desde já caso tenhamos que recorrer 

a esse tipo de ajuda. 

 Nessa sessão queria apresentar as idéias que temos para criar a 

agenda dessa Reunião governamental de Alto Nível, 
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considerando o formato que sugerimos para avançar com essa 

Reunião de Alto Nível. Na tela podem ver que há uma série de 

possíveis temas para discutir nessa Reunião de Alto Nível. 

 Estão atribuídos de maneira geral, os diferentes temas podem 

ser abordados sobre cada um desses títulos. Foram colocados 

sem nenhuma ordem para simplesmente essa apresentação. 

Vou simplesmente mencioná-los. Queria também conhecer seus 

pontos de vista sobre esse tema e gostaria de que, ao finalizar a 

sessão, possamos estar de acordo sobre essa lista de pontos, ou 

outra lista que pensem ser pertinente. Porque finalmente essa 

será nossa reunião de alto nível e uma boa forma de começar é 

que existe um acordo geral sobre os pontos que devem fazer 

parte da agenda. 

 Em primeiro lugar o tema é cumprimento da lei, considerações 

em matéria de privacidade em relação ao registro e utilização de 

nomes de domínio. Falamos nessa reunião sobre o impacto, 

regulamento de proteção de dados e qual seria seu impacto nas 

atividades da ICANN. A Comissão Européia indicou ontem que a 

Europa não é a única parte do mundo que conta com 

regulamentações em matéria de privacidade, há mais de 100 

países que contam com regulamentações em matéria de 

privacidade e, ao mesmo tempo, cada um de nós nos nossos 

próprios países temos agências de cumprimento da lei, temos 

promotores que se encontram neste momento utilizando os 
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dados do Whois, é uma ferramenta útil para eles. Então o 

primeiro item seria apresentar formas de reconciliar essas 

questões. Acho que é um tema de alto interesse e nível político. 

Então vou apresentá-lo para considerá-lo. 

 O segundo ponto é manejo das preocupações em matéria de 

interesse público em coordenação com recursos críticos de 

internet por parte do sistema de multistakeholders, vamos aqui 

focar em temas que foram discutidos nos últimos anos, por 

exemplo o que aconteceu com nomes geográficos dentro do 

DNS, os nomes da comunidade, por exemplo, também o uso 

indevido dentro do DNS ou alguma outra questão que vocês 

considerem relevante da perspectiva do interesse público, de 

que maneira são abordadas essas questões e como é que é 

abordado pelos multistakeholders. 

 O terceiro ponto tem a ver com a jurisdição e a imunidade 

dentro do sistema da ICANN, acho que também é um tema 

extremamente interessante de uma perspectiva política e de 

alto nível, também discutimos esse tema em várias reuniões. 

Por exemplo, o que acontece ou aconteceria se a ICANN tivesse 

que comparecer perante o supremo tribunal de algum país ou se 

tivesse que haver algum tipo de imunidade em relação a uma 

demanda ou processo judiciário, algum processo em algum 

país, etc. 



ABU DHABI – Preparação do GAC para Encontro Governamental de Alto Nível da ICANN63 PT 

 

Página 5 de 25   

  

 O seguinte ponto é o valor agregado de uma maior participação 

dos governos dentro do ambiente ou ecossistema da ICANN, 

nesse caso serão abordados algumas questões sobre 

procedimento. A diferença do tema anterior, neste ponto, 

poderia ser discutida de que maneira o GAC se ajusta a estrutura 

da ICANN, também sobre o papel assessor podemos rever de 

que forma esteve se realizando no passado, se o GAC deveria ou 

não participar nos mecanismos de responsabilidade em 

diferentes circunstâncias, qual o benefício para os governos ao 

participar dessas reuniões, ou seja, o que recebe em troca da 

participação. Essas são perguntas que teremos que responder 

perante os nossos superiores, quando nos reunimos com eles 

para justificar as nossas viagens e finalmente a evolução do DNS 

a luz da segurança cibernética e outros temas.  

O blockchain e as idéias da tecnologias blockchain e a idéia é 

refletir sobre isso e sobre o papel da ICANN no futuro cenário 

onde talvez existam outro tipo de identificadores que sejam 

mais importantes que o nome de domínio, especialmente 

direções de IP ainda se encontram dentro do âmbito da ICANN, 

mas qual a relevância ou qual é o seu papel no futuro nesse 

sentido. 

Acho que também é um tema interessante para debater em 

nível político, vou passar agora para ao próximo slide e depois 

vou passar a palavra para que façam comentários. 
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Percebemos que, no passado, algumas reuniões tendiam a ser 

um pouco extensas, com declarações por parte, nem tanto dos 

oficiais de alto nível, mas representantes do GAC que eram 

enviados as reuniões em representação desses funcionários de 

alto nível e que tinham que ler extensas declarações. Isso fazia 

com que a reunião fosse extensa. Então o nosso principal 

desafio é ter maior dinamismo nas sessões, que sejam mais 

ágeis e interessantes. Pensamos que talvez poderíamos explorar 

a possibilidade de organizar uma ou duas sessões em forma de 

painéis. Isso significa que na mesa de debate não apenas 

estariam os ministros ou presidentes do GAC, mas também 

algum outro ministro ou funcionário de alto nível que pudesse 

estabelecer o tema, apresentando ou propondo seus próprios 

pontos de vista, fazendo com que essas intervenções sejam 

breves, esses deveriam ser representantes de países com 

diferentes posições, de maneira tal que possam dar início a 

discussão. 

Logicamente haveria alguém na mesa representando a ICANN, 

dependendo do tema a tratar e propomos também selecionar 

esse ministro que nos vai acompanhar na mesa. Se vocês 

estiverem de acordo e pensarem que é uma boa idéia, 

poderíamos inserir isso na carta de convite, de maneira que não 

só vamos requerir a confirmação da assistência, mas também 

uma expressão de interesse que indique que estão interessados 
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em fazer parte de um desses painéis e se temos funcionários 

demais de alto nível a liderança do GAC poderá decidir quais 

funcionários estarão na mesa, tentando cumprir com os 

critérios de diversidade geográfica, de ponto de vista, etc. e se 

temos menos representantes que o esperado, podemos fazer 

isso, é uma questão que a liderança do GAC não pode prever, 

não podemos saber quem vai assistir para acompanhar os 

nossos ministros, então com esse ponto eu gostaria de conhecer 

os seus pontos de vista a respeito desta informação e, com 

prazer vou responder as perguntas que tiverem. 

Eu vejo que quer usar a palavra a representante da Alemanha. 

 

ALEMANHA: Eu acho que é muito importante, interessante, ler a proposta de 

ter mais painéis e eu acho que um ponto de vista importante, 

interessante para o futuro. Eu já participei em várias dessas 

Reuniões de Alto Nível junto com o GAC e eu acho que isso seria 

uma forma de ter um intercâmbio mais ativo entre as diferentes 

partes e representantes do GAC de alto nível.  

Agora voltando aos assuntos que a senhora apresentou no slide, 

eu tenho uma pergunta ou uma observação talvez com respeito 

ao último ponto que tinha a ver com o desenvolvimento do DNS. 

Eu pergunto o que se antecipa nesse sentido? Serão os 

governos? Os ministros? Os vice-ministros? Terão eles uma 
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posição ativa a respeito? Qual seria a idéia por trás de tudo isso, 

o que pensa a comunidade sobre o futuro do DNS? Será este um 

ponto reagente para os nossos representantes que vão 

apresentar os seus pontos de vista sobre o futuro do DNS? 

Eu não tenho certeza, não sei se o governo pode ter experiência 

nessa matéria, ou seja, falar, introduzir a comunidade da ICANN 

sobre qual será o futuro do DNS. Eu acho que este ponto pode 

ser, de alguma forma, não sei uma análise e seria uma boa idéia 

se temos uma Reunião de Alto Nível, analisar talvez o que 

aconteceu com os processos dos novos gTLDs, quais são as 

expectativas cumpridas, da perspectiva governamental e que 

expectativas ainda não foram cumpridas e o que poderia ser 

melhorado da perspectiva governamental. 

Eu sei que isso já menciona no GAC de forma constante, mas 

talvez seja uma oportunidade para que os representantes de 

alto nível também dêem seus pontos de vista e que não sejam 

sempre os representantes do GAC os que assumem as palavras, 

mas também os ministros e vice-ministros podem se manifestar 

sobre quais são suas expectativas e avaliações com relação ao 

programa de gTLDs. Obrigado por essa explicação, talvez 

adicionar o que tenha que dar. 
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GEMA CAMPILLOS: Eu vou tomar a pergunta e depois vou respondê-la. Primeiro 

está o representante do Reino Unido. 

 

REINO UNIDO: Muito obrigado Gema. 

 Obrigado por apresentar aqui este planejamento inicial e toda a 

chuva de idéias, para preparar esta reunião de alto nível 

governamental. É muito interessante escutar seus pontos de 

vista e suas idéias. Como anfitrião anterior em 2014 desta 

reunião de alto nível, com prazer eu fico ao seu dispor para 

ajudá-la e para também colocar a sua disposição a minha 

experiência. 

 Quero fazer alguns comentários, em primeiro lugar teríamos que 

levar em conta que todo o conceito de uma reunião 

governamental de alto nível tem dois pontos, por uma parte 

para os ministros e funcionários de alto nível, que vão começar a 

conhecer o conceito da ICANN, a dinâmica de trabalho, os 

pontos críticos, a infraestrutura da internet e que vão participar 

de uma reunião que vão participar também junto com a 

comunidade da ICANN e para a comunidade da ICANN é a 

oportunidade de interagir com a liderança e se reunir com os 

ministros e funcionários de alto nível. 
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 A agenda apresenta alguns temas para que os funcionários 

troquem seus pontos de vista. Eu sempre recomendo que a 

ICANN participe dentro do possível, nós insistimos na reunião 

que se realizou em Londres e que o presidente da diretoria 

estivesse presente nesta reunião. Então a idéia que a senhora 

apresenta é muito boa, porque nós já fizemos no G7 que é nas 

reuniões das ICT, na Reunião Ministerial realizada no Japão ano 

passado, ali os ministros foram convidados e pedimos que 

falassem, o anfitrião era o Japão, então era simples determinar 

quem lideraria cada ponto. 

 Então os ministros se aproximaram, chegaram com essa idéia de 

que podiam liderar e debater sobre os pontos apresentados, 

todos eram funcionários de alto nível e todos podiam participar 

e interagir. No caso vamos falar de mesas ou painéis, mas esse é 

um bom enfoque. Outro comentário, eu também levo em conta 

o representante da Alemanha sobre os novos gTLDs e as novas 

rodadas, mas também temos que levar em conta a transição, o 

papel da ICANN no período posterior a transição. Como evoluiu 

a ICANN a partir da transição e o tipo de mensagem que se 

envia. 

 O modelo basicamente está funcionando, talvez deva ser 

melhorado, mas aqui estamos em uma nova etapa da ICANN e 

da infraestrutura da internet, talvez esses comentários também 

sejam de utilidade, obrigado. 
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GEMA CAMPILLOS: Obrigado ao representante do Reino Unido, vou responder 

então depois. Agora tem a palavra Portugal. 

 

PORTUGAL: Bom dia, eu quero fazer algumas perguntas, em primeiro lugar, 

quem vai enviar as cartas de convite? Eu acho que será o seu 

ministro, mas eu quero confirmar essa informação e, com 

respeito as deliberações, eu acho que deveríamos evitar a 

participação com documentos escritos e ver como fazer com 

que os ministros participem mais no debate, porque tem que 

cumprir um papel e sua presença tem que realmente chegar a 

obter uma diferença, então queremos relacionar isso 

justamente com a mensagem que queremos transmitir depois 

da reunião. 

 Eu recebo com muito agrado o novo formato dessa reunião, 

com respeito ao temário eu já tive a oportunidade de manifestar 

os meus comentários, quero agradecer por levar os meus 

comentários em conta. Obrigado. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigado Ana. Senegal tem a palavra. 
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SENEGAL: Muito obrigado. 

 O que eu quero dizer não sei quais são os termos de referência, 

não sei se já foram definidos, mas agradeço pela apresentação 

da Gema e principalmente por essa idéia de adotar um novo 

formato por mesas ou painéis, que já víamos em outras 

instâncias, especialmente na ITU ou em outras organizações, 

como já disse o nosso colega britânico. Mas o importante é 

poder definir em primeiro lugar os objetivos para poder ver 

quais são os temas que têm a ver com as políticas públicas e que 

poderemos tratar na reunião. 

 Devemos encontrar um equilíbrio entre os temas que nos 

interessam aqui e os temas que lhes interessam aos 

representantes de alto nível e também poder chegar a 

encontrar, poder atrair os ministros para que lhes interesse 

chegar na reunião e participar. 

 Também poderíamos talvez ter uma mesa que inclua o tema da 

diversidade e definir o formato desses painéis ou mesas para ver 

como vai se concretizar o trabalho. Vão ser perguntas e 

resposta, serão declarações preliminares seguidas de debate, 

seria importante talvez chegar a definir todos esses elementos 

dentro de um marco de termo de referência bem definido, que 

nos permitam ter uma orientação do que vamos fazer antes da 

ICANN 61, para depois poder definir de forma prática como 
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concretizaremos esse trabalho em painéis ou mesas e vai ser 

muito útil eu acho, eu apoio esta idéia, acho que poderíamos 

ajudar a integrar uma das temáticas, como para poder fazer 

com que os ministros fiquem interessados por esses temas. 

Porque há temas muito importantes, como por exemplo, a 

inclusão das crianças, a inclusão digital e a inclusão da internet 

e esses temas têm a ver com as políticas públicas e não estão 

por fora dos temas de aplicação do GAC, é por esse motivo que é 

importante conseguir um equilíbrio para que essas mesas 

possam ser interessantes, muito obrigado por sua atenção. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Muito obrigado Senegal, quero dizer que por questões de tempo 

decidimos utilizar a sessão número 35, utilizar essa reunião para 

este debate, porque é muito importante poder chegar a uma 

visão clara do que vamos fazer como preparação para a reunião 

61. 

 Com respeito ao que acaba de dizer o representante do Senegal, 

quero dizer que é muito importante, temos que ver não só o 

conteúdo, mas também a apresentação do conteúdo, para que 

seja atraente para os ministros e para os representantes de alto 

nível, agora passarei novamente ao inglês. 

 Bom, se dizemos considerações de privacidade, etc. isso não é 

tão atraente como dizer como combater o delito e tal, ou seja, 
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devemos apresentar o tema de forma mais atraente. Também 

falamos sobre as questões de interesse público, talvez esses 

sejam alguns exemplos que deixam em claro o que significa esse 

ponto, vários colegas também manifestaram de forma clara esta 

idéia, agora eu manteria o valor adicionado de uma sólida 

participação dos governos. 

 Um ministro não necessariamente se preocupa sobre a 

participação do governo, mas quer ver resultados, então 

devemos ver nas mesas que para conseguir objetivos é 

necessária a forte participação dos governos, mas não deixaria 

como tema apresentado dessa forma apenas. 

 Por favor, continuem com a lista de oradores. 

 

GEMA CAMPILLOS: Muito obrigado senhor presidente pelos seus comentários. Há 

ainda dois colegas que pediram a palavra, Paquistão e a Suíça. 

 

PAQUISTÃO: Com respeito a Reunião Governamental de Alto Nível, tivemos 

uma boa experiência na reunião ICANN 55 em Marrocos, mas 

nesta reunião um dos pontos chave, ou tema chave, que 

permite que os ministros e os funcionários de alto nível avaliem 

a transição da custódia da IANA dos Estados Unidos para o 
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modelo baseado na comunidade, é realmente um assunto chave 

e foi também naquela reunião.  

Eu concordo com meu colega em que deveríamos gerar o 

interesse dos ministros, os senhores sabem que o ministro é 

uma figura política, está em período de gestão por alguns anos, 

cinco anos talvez e a cada cinco anos há um panorama diferente 

e paradigmas políticos, então nós estamos de acordo com os 

temas e com a promoção de uma maior governança de internet, 

que seja mais ampla, então eu sugiro trabalhar na segunda 

rodada de novos gTLDs e também na evolução do DNS a luz das 

tecnologias blockchains e a cyber segurança, isso tem a ver com 

inovação na segurança técnica e os ministros gostam desses 

temas. 

Também quero falar sobre as políticas e as declarações em 

matéria de políticas. Como os senhores sabem, quando um 

ministro participa nessas reuniões, o ministro tem uma série de 

mensagens que quer transmitir para a sua própria comunidade 

e também para a comunidade mundial. 

Eu acho que em Marrocos vimos um bom modelo de uma 

reunião do GAC, tivemos uma sessão das 10 até 12 em Marrocos 

e cada ministro conseguiu se manifestar ao fazer sua 

declaração. Eu acho que é um modelo que pode funcionar 

também para a próxima Reunião de Alto Nível. Em Marrocos 
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também houve um ministro e um membro do GAC por cada país 

e isso também eu acho que é aceitável, obrigado. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigado, por favor o representante da Suíça. 

 

SUÍÇA: Oi, bom dia. Em primeiro lugar quero agradecer a sua 

apresentação e também por se encarregar da organização dessa 

Reunião de Alto Nível em Barcelona em apenas um ano.  

Acho que os temas e a modalidade de trabalhar por painéis são 

realmente de acordo, estão de acordo, e gostaria de adicionar 

que é importante tentar evitar todo o tipo de apresentação de 

formação que seja extensa, grandes apresentações extensas em 

PowerPoint, com muitos processos, etc. e também evitar, 

dentro do possível, falar sobre processos em lugar de passar aos 

temas de fundo e em consonância com o dito por Thomas antes, 

os títulos do temário devem estar redigidos de forma atraente 

para que os nossos supervisores na área política se sintam 

interessados, sintam interesse. 

Quanto a preparação e para evitar toda essa informação 

extensa nas apresentações, acho que poderíamos ter uma 

agenda com comentários enviada com antecedência suficiente, 

pelo menos 6 ou 4 semanas antes da reunião, junto com um 
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bom resumo informativo de cada tema que prepare o pessoal da 

ICANN, junto com o país anfitrião, definitivamente seria de 

utilidade para poder chegar a reunião sabendo quais são as 

questões políticas que vão ser tratadas e quais os temas a incluir 

e também tendo uma igualdade de condições a respeito da 

informação necessária para poder participar dos debates. 

Acho que o comentário prévio do Mark sobre integrar o diretor 

executivo da ICANN e o presidente da diretoria junto com alguns 

membros da diretoria, é algo verdadeiramente importante e de 

certo modo estou em desacordo com o comentário prévio 

realizado por Thomas, acho que o quarto ponto a respeito do 

temário proposto é importante, já que a participação no 

ambiente da ICANN, que surge uma e outra vez nos nossos 

debates, talvez em relação com alguns temas de relevância, 

acho que é importante ouvir, escutar a posição dos líderes da 

ICANN, o que convence os nossos ministros sobre a importância 

de estar aqui, de atribuir recursos, de pagar as viagens e 

também demonstrar que é muito válido incluir no âmbito da 

descrição de um posto de trabalho de um membro do GAC, o 

fato de participar na ICANN, também precisamos de um apoio 

extremamente profissional que, nessa altura, recebemos 

através desse modelo híbrido de secretaria. 

Acho que essa é uma oportunidade para que a organização da 

ICANN e a diretoria, já que representa a comunidade da ICANN 
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em seu conjunto, convençam os nossos ministros acerca de que 

vale a pena dedicar recursos importantes a essa organização. 

Obrigado. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigado Suíça, acho que a Colômbia pedia a palavra? Não 

estou certa. Não, não é Colômbia, desculpe, é a representante 

da República Dominicana. 

 

REPÚBLICA DOMINICANA: Vou falar em espanhol. Em primeiro lugar muito obrigado por 

essa excelente proposta, tanto de temas quanto de estrutura 

nova. Para esses painéis de alto nível eu queria sugerir a partir 

do ponto quatro e pensando no valor que teria para os nossos 

ministros assistir esse tipo de reunião, adicionar ou incluir  a 

possibilidade de que possa haver uma reflexão para os nossos 

ministros e governos, da importância de reforçar essa 

participação na ICANN, como marco da governança da internet, 

mas vinculado ao que isso suporia em termos de oportunidades 

e desafios, do ponto de vista dos nossos objetivos de 

desenvolvimento digital e as oportunidades que teria essa 

próxima rodada dos novos gTLDs e como que nós também 

poderíamos, com os nossos governos, reforçar. Do ponto de 

vista das Américas e da América Latina e do Caribe, que 

oportunidades e desafios para ter melhor participação e 
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vinculação com as nossas economias e com esse conceito de 

economia digital, não sei se estou indo para qualquer outro 

lado, mas eu acho que deveria ser de interesse para os nossos 

governos e ministros, obrigada. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigada a República Dominicana. Eu não sei, a próxima 

intervenção não sei se é de Nigéria. 

 

NIGÉRIA: Sim, sou o representante da Nigéria, muito obrigado por esse 

trabalho preliminar, estou totalmente de acordo com o que 

expressou o colega da Suíça, no que diz respeito ao ponto 

quatro, talvez você queira reformulá-lo, se o presidente nos 

deixar, se ele se sentir a vontade com esse tema. Não só para 

participar uma vez por ano, mas também para que os ministros 

vejam que realmente valeu a pena dedicar seu tempo a Reunião 

de Alto Nível e voltem aos seus países e mostrem que participar 

dessa reunião teve um impacto para eles. Lembro a reunião de 

alto nível governamental em Londres, lembro também a 

NETmondial e todos os temas tratados no espaço de 

governança da internet nesse momento e foi realmente muito 

boa a reunião, com boa participação e todos os ministros 

ficaram a vontade participando. 
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 O mesmo se aplica a reunião em Marrakesh, que foi justamente 

quando estávamos fazendo transição. É importante que a 

organização da ICANN aproveite essas reuniões de alto nível. 

Então sugiro uma questão crítica, esse tema do regulamento 

geral de proteção de dados é uma oportunidade para que a 

ICANN faça uma apresentação e mostre aos ministros qual é o 

impacto que esse novo regulamento vai ter sobre o Whois, sobre 

o cumprimento da lei, etc. e que possa mostrar qual é o valor 

que a ICANN fornece ao espaço de internet, de forma tal que 

quando representantes do GAC voltem para os seus países e 

informem sobre as reuniões, os ministros possam transmitir 

tudo isso aos governos respectivos e ver que as questões de 

governança da internet são de importância. 

 Então é muito importante que esses temas estejam bem 

apresentados e exista informação a respeito. Também temos 

que ver o assessoramento do GAC para a ICANN e que seja 

considerado, isso deve ser também demonstrado durante o 

curso da Reunião de Alto Nível. 

 

GEMA CAMPILLOS: Obrigado a todos os que participaram. 

 Vou ler as perguntas bem rápido sobre tudo que disseram. 

Retomo as perguntas, desde que falou o representante da 

Alemanha. 
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 Há cinco pontos na tela, em Marrocos houve cinco sessões, 

então podemos remover um tema, ou podemos fazer com que o 

quinto ponto do temário passe a ser o tema a tratar durante o 

almoço, por exemplo. Sempre podemos considerar essa opção. 

 Com relação ao quinto tema, evolução do DNS no futuro, acho 

que todos os nossos ministros pelo menos têm alguma idéia de 

para onde vai a internet. As tecnologias, blockchain, a 

tecnologia das coisas, são temas a cerca dos quais eles têm já a 

informação, têm uma idéia a esse respeito e também podem ter 

alguma idéia sobre como pode evoluir o DNS e a sua relevância 

num futuro no qual vamos ter carros automáticos, 

eletrodomésticos automáticos, etc. e também sobre o papel que 

pode ter a ICANN nesse futuro ambiente. 

 Então não é apenas sermos reativos, mas ativos e podemos ter 

uma troca de perspectivas, pontos de vista, entre a ICANN e 

altos funcionários governamentais sobre como vêem o futuro. 

Talvez essa seja a menos controversa de todas as questões que 

estou sugerindo, não é um tema tão candente como o tema dos 

nomes geográficos, por exemplo, mas acho que é atraente para 

os ministros. 

 Com relação a rodada dos novos gTLDs, muitos de vocês 

manifestaram que seria bom ter uma sessão para fazer uma 

análise da nova rodada de novos gTLDs nas datas em que se 
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cumpriram as expectativas ou não, estou revendo o que vocês 

colocaram, então acho que isso pode ser incluído no segundo 

tema proposto e podemos trocar o nome, o título desse tema, 

para fazer maior alusão a rodada de novos gTLDs e fazer 

menção, mencionar alguns do temas controversos para que 

fique mais claro quais são as nossas expectativas a cerca do que 

vão dizer os ministros. 

 Com relação a somar os altos funcionários da ICANN, como 

colocou o colega do Reino Unido e também outros, estamos 

totalmente de acordo com essa idéia, isso foi feito em Marrocos 

e em Londres. Ali estiveram o diretor executivo da ICANN, o 

presidente da diretoria, esperemos que eles e outros membros 

da diretoria estejam presentes na audiência ou no painel de 

debate, deveríamos interagir com eles, deveria haver interação 

entre a ICANN e os governos. Essa reunião vai ser de caráter 

aberto, todos os que quiserem vão poder participar e, como 

disse o colega do Reino Unido, é uma oportunidade para estar 

em contato direto com a ICANN e formular perguntas, trocar 

pontos de vista sobre os diferentes temas e ver como os 

governos podem fazer sua contribuição ao modelo de 

multistakeholders. 

 Com relação à IANA, posterior a transição, como já disseram 

também podemos tentar incluir esse tema, embora eu ache que 

guarda relação com o segundo tema proposto e também com o 
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quarto dos temas propostos, vamos pensá-lo novamente, vou 

tentar incluí-lo dentro do possível. 

 Não estou certa de ter entendido o que disse o representante do 

Senegal, talvez para podermos preparar os nossos superiores a 

que participem dessa reunião, seria bom ter uma idéia de como 

vai se desenvolver a reunião para que você possa informar ao 

seu ministro sobre como vai ser levar a cabo e que vai haver 

participações breves, perguntas e respostas ou que poderia 

também haver alguma declaração. Se é isso que colocou acho 

uma boa idéia, porque os nossos ministros gostaria de saber 

antes qual será a sua função e como poder se preparar da 

melhor maneira. 

 Também, a respeito de como estabelecer vínculo entre questões 

de interesse para ministros, como a inclusão digital e o 

desenvolvimento das economias digitais, como colocou a 

colega da República Dominicana. Bom, esse é um desafio, 

porque a ICANN não abrange todos os temas, mas acho que se 

podemos colocar pelo menos os títulos de maneira genérica, 

isso vai poder dar lugar ao que os ministros nas suas 

participações, possam fazer ênfase nos vínculos entre as 

atividades da ICANN e todos os outros objetivos muito mais 

gerais. 
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 Quanto à diversidade que mencionou o Senegal, suponho que 

se refere a diversidade no painel. Se se refere a diversidade 

como tema em si, esse mesmo é um tema de muito interesse. A 

diversidade na ICANN também é muito interessante esse tema 

para os países que não estão no hemisfério norte e também 

tentaremos incluir esse tema de algum modo. 

 Também o presidente sugeriu apresentar os títulos de forma 

mais atraente, é bem inteligente sua proposta. 

 Vou ver a lista, no que diz respeito a agenda com comentários, 

sim, já escrevi aqui isso. Acho que é uma sugestão muito certa. 

Vamos preparar a agenda com a ajuda dos líderes do GAC e do 

pessoal que dá apoio ao GAC e acho que acabo de responder a 

todas as suas perguntas e sugestões. Com o qual agradeço 

muito o apoio e vamos preparar uma nova lista de temas, 

provavelmente será enviada ou talvez esteja na carta de convite 

que vão receber seus ministros. 

 Obrigado pela atenção. 

 

THOMAS SCHNEIDER: Vamos ter que finalizar aqui, porque agora começa a reunião do 

Commonwealth, que vai se levar a cabo, não é o final do debate, 

mas precisamos deixar a sala e algo de tempo para preparar-nos 
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para a reunião. Obrigado Gema e o governo espanhol por 

responsabilizar-se por esse tema. 

 Agora vamos fazer o recesso para o almoço e voltamos a iniciar 

a nossa sessão as 1:30. Obrigado. 


